## Jubiläumsfeier: Alles, was die Haut braucht

**S**eit zehn Jahren gibts das Dermacenter an der Bahn-hofstrasse in Küssnacht. Grund genug, dieses Jubiläum zu feiern, und Danke zu sagen.

Mit der Dermapraxis, der Dermacosmetic und dem Dermashop vereinen die beiden Inhaberinnen und Fachärztinnen für Dermatologie FMH, Dr. med. Bettina Schlagenhauff und Dr. med. Anna Caroline Maassen, Kompetenzen auf drei Ebenen. Das 2002 gegründete Dermacenter ist dermatologische Praxis und kosmetisches Institut in einem. «Es soll eine Symbiose von Kosmetik und Medizin sein. Das Wohlbefinden unserer Patienten liegt uns sehr am Herzen. Wir machen nichts Übertriebenes». betonten die beiden Fachärztinnen anlässlich der Feier zum 10. Geburtstag vom letzten Samstag. «Uns ist wichtig, dass der Patient lückenlos und ehrlich informiert wird», sagen die beiden Ärztinnen. Freunde, Bekannte, Verwandte, Lieferanten, Ärzte und die Bevölkerung von Küssnacht liessen sich am Samstag vom vielseitigen Dienstleistungsangebot der beiden Fachärztinnen und ihrem Team überzeugen. Kurz: Man fühlte sich wohl in den mit viel Licht durchfluteten, edlen Räumen im Haus an der Bahnhofstrasse 15.

## Führend in Lasertechnik

Laser haben in der Behandlung dermatologischer Erkrankungen eine jahrzehntelange Geschichte und finden in der modernen Medizin heute zahlreiche Anwendungsmöglichkeiten. Die beiden leitenden Dermatologinnen Dres. Bettina Schlagenhauff und Anna Caroline Maassen sind seit 2005 Inhaberinnen des Universitätsdiploms für ästhetische Lasermedizin (Diploma in aesthetic laser medicine) und haben seit mehr als 15 Jahren klinische Erfahrung auf diesem Gebiet. Zudem werden sie als Mitglieder von nationalen und internationalen Fachgesellschaften bei Tagungen und Workshops immer wieder engagiert. Mit ihren Fachbeiträgen sind sie auch in diversen Medien präsent. Das Dermacenter verfügt über modernste

Lasergeräte (insgesamt sieben Lasertypen).

## International

So erstaunt es nicht, dass das Dermacenter Küssnacht am 18. Oktober Ausrichter für einen Laserkurs mit internationalen Referenten ist. Dies geschieht im Rahmen der in Luzern stattfindenden 33. Jahrestagung der International Society for Dermatochirurgie (ISDS). «Wir werden unseren Kollegen aus Indien, Israel und anderen Ländern in unserer Praxis in Küssnacht die neue Lasertechnik vorführen», sagt Bettina Schlagenhauff, die zudem einen Vortrag zum Thema fraktionierte Lasertherapie hält (die fraktionierte Lasertherapie ist eine Weiterentwicklung bei der Behandlung der Haut mit Kohlendioxidlasern).

## Kurkuma, Litschi & Cie.

Im Säli des ehemaligen Fischrestaurants Hecht, wo früher gluschtige Egli-, Felchen- und Forellenfilets serviert wurden, werden heute Menschen mit Hautkrankheiten behandelt und chirurgische Eingriffe vorgenommen. Im ersten Stock des Dermacenters befindet sich die dermatologische Gemeinschaftspraxis von Dr. med. Bettina Schlagenhauff und Dr. med. Anna Caroline Maassen, Woran denken Sie, wenn Sie Kurkuma. Guarana, Jojoba und Litschi hören? Falsch. Was nach Früchten oder Gewürzen tönt, sind in Tat und Wahrheit die Namen der Behandlungsräume. Eine sympathische Idee, meinten einige Besucher. «Wir wollten unsere Räume nicht nur mit Behandlungsraum 1, 2 oder 3 bezeichnen, sondern den Räumen einen Namen geben.»





Die Dermatologinnen Bettina Schlagenhauff (links) und Anna Caroline Maassen freuen sich über das 10-Jahr-Jubiläum. BILD MONIKA VAN DE GIESSEN

www.dermacenter.ch

Die PR-Seite Namen&Notizen informiert Leserinnen und Leser über Marktneuheiten und Highlights Redaktion: Neue Schwyzer Zeitung Adresse: Verlag Neue Schwyzer Zeitung, Namen & Notizen, Postfach 563, 6431 Schwyz, Telefon 041 818 80 18